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РАЗУМУ НЕ ВНЕМЛЯ 
Кто з н а л , что нынешнее л е т о б у д е т д о ж д л и 

в ы м , и у р о ж а й в садах м е т а л л у р г о в о к а ж е т с я не 
с т о л ь п о л н о в е с н ы м , как в п р е д ы д у щ е м г о д у ? 

Настоятельные пожелания профкома комбината за
нимать как можно большее количество земли под по
садку картофеля на полях весной у трудящихся откли
ка не получили. Теперь профком вновь обеспокоен тем, 
каково наличие овощей на зимнем столе металлургов. 
В профсоюзном комитете дебаты: следует ли закупать 
картофель и овощи под продажу работникам ОАО 
«ММК» или нет& Если закупать, то сколько? Как реа-
лизовывать? По какой цене и где? 

По некоторым данным, картофель в неограниченных 
количествах скупают перекупщики, и вновь, как в пре
дыдущую зиму, с наступлением морозов он резко под
скочит в цене. 

Мнения профсоюзных лидеров по поводу закупки 
овощей пока различны, но тем не менее решено на сле
дующей неделе провести по этому поводу встречу с 
работниками управления торговли. 

АВГУСТ - МЕСЯЦ 
НЕСЧАСТЛИВЫЙ. 
ДЛЯ ГОРНЯКОВ 

З а м е с т и т е л ь п р е д с е д а т е л я профкома С. Само
р о д о в д о л о ж и л о п р о и с ш е д ш е м в м и н у в ш и й чет
в е р г смертельном несчастном случае в ц е х е п о д 
г о т о в к и а г л о ш и х т ы . 

Дана оценка случившейся трагедии и проанализи
ровано состояние производственного травматизма за 
первое полугодие. 

К сожалению, в текущем году сохраняется тенден
ция высокого травматизма среди молодых работников. 
В июле из девяти случаев половина — на горьком сче
ту молодых. По мнению С. Самородова, необходимо 
возобновить на комбинате неплохо работавшую в свое 
время систему наставничества, серьезней относиться 
к учебе уполномоченных по охране труда, которая про
водится каждую третью среду месяца. Кстати, в июле 
горно-обогатительное производство запланированную 
у себя учебу не провело. 

Не успел заместитель председателя профкома ОАО 
«ММК» А. Томчук завершить заседание совета пред
седателей профкомов подразделений комбината и его 
дочерних предприятий, как С. Самородова вызвали на 
производство: в цехе РОФ смертельная травма, вто
рая за август на ГОПе. 

ОТДОХНУЛИ? 
ПОРА РАБОТАТЬ 

Как с о о б щ и л а з а в о т д е л о м п р о ф к о м а О А О 
« М М К » Л. С к о р о в а , ц е н ы на п у т е в к и в дома от 
д ы х а меткомбината на ч е т в е р т ы й к в а р т а л п р е д 
п о л а г а е т с я о с т а в и т ь без изменений. 

В сентябре-октябре ожидается спад отдыхающих — 
работников нашего предприятия. Тем не менее, пред
седатели цехкомов должны выполнить разнарядки и 
направить туда максимум работающих, а не пенсионе
ров — бывших работников цехов. 

Итоги летнего детского отдыха традиционно будут 
подведены в начале сентября во Дворце культуры име
ни С. Орджоникидзе. Но некоторые выводы уже сде
ланы: не следует увеличивать в лагерях количество за
ездов, наплыв отдыхающих в них, как правило, в июле. 
Сейчас в детских здравницах отдыхает 8 2 процента 
от планируемого количества. 

И проблема, с которой столкнулся персонал лагерей: 
вместе с нормальными детьми туда заезжают велико
возрастные шалопаи, пристрастившиеся к алкоголю и 
наркотикам, мешающие отдыху. Их приходится отправ
лять обратно к родителям. 

КОРОТКО 
22-23 а в г у с т а в А б з а к о в о состоится турслет. Пред

полагается, что в нем примут участие 2 0 0 человек: 5 5 
команд из различных цехов комбината. 

П р е д с е д а т е л и профкомов п о д р а з д е л е н и й ком
бината намечают встречи с директорами подшефных 
школ для оценки их готовности к новому учебному году. 
Школы, над которыми шефствует ММК, всегда были хо
рошо подготовлены к приему ребят. Традиция сохра
няется: цехи помогли школам с ремонтом, снабдили 
материалами, посылали на помощь работников 

П о д г о т о в и л Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ 

Август для коллектива 
отдела охраны 
окружающей среды 
ОАО «ММК» — 
месяц особый. 
Ровно десять лет назад 
лаборатории 
по контролю за воздухом, 
водой, почвой, которые 
существовали при ЦЛК, 
преобразованы 
в единый отдел. 

Десять лет для отдела, который 
возглавляет А. К. Костюков, были 
непростыми. Тем не менее твор
ческий работоспособный коллек
тив не только выжил, но и продол
жил развитие. Может так про
изошло потому, что в отделе не
мало высококвалифицированных 
специалистов, преданных своему 
делу. Среди них инженер-техно
лог по воде, председатель цехо
вого профкома Вера Александров
на Павлова. Ее трудовой стаж — 
26 лет. 

— Вера А л е к с а н д р о в н а , зна
чит , с юбилеем вас и ваш к о л 
л е к т и в ? 

— Да, казалось бы, недавно 
произошла реорганизация, а уже 
минуло десять лет. Пользуюсь 
случаем поздравить весь наш кол
лектив с десятилетием. Особен
но много теплых слов — ветера
нам, которые были нашими настав
никами и мастерами в своем деле. 
Среди ныне работающих не хоте
лось бы кого-то выделять, все 
молодцы! 

— Работа у вас беспокойная: 
с е г о д н я на коксохиме, а завт 
ра м о ж е т е о к а з а т ь с я в домен
ном цехе. П р о в о д и т е замеры, 
о с м о т р ы , д а е т е р е к о м е н д а 
ц и и . А как д е л а по п р о ф с о ю з 
ной л и н и и ? 

— Как у всех: без проблем не 
бывает, особенно летом. У нас в 
отделе 8 0 специалистов. У каж
дого свои потребности. Этим ле
том, например, у нас были про
блемы с путевками. В остальном 
вроде все в норме, находим воз
можность помочь. 

— У вас в о т д е л е н е д а в н о 
з а к о н ч и л о с ь о т ч е т н о - в ы б о р 
ное собрание. В ы и з б р а н ы на 
т р е т и й с р о к . Не п у г а е т , ч т о 
п я т ь л е т б у д е т е т а щ и т ь на 
себе п р о ф с о ю з н у ю р а б о т у ? 

— Нет, я уже привыкла. Люб
лю работать с людьми. Все спе
циалисты у нас грамотные, в лю
бом деле сразу находим опти
мальные решения. Хотя.конечно, 
трудно. 

Ю. ГАЛИН. 
На снимках: инженер-техно

лог В. А. Павлова; начальник тех
нологического бюро Н. Журавле
ва и инженер Н. Алышева прово
дят комплексное наблюдение в 
цехе улавливания № 2 ; старший 
лаборант лаборатории контроля 
воздуха А. Столярова, лаборан
ты О. СЕРДЮК, Ж. Волостных, С. 
Степанова проводят конт
рольные замеры в о з д у х а на 
ПВЭС. 

Фото а в т о р а . 
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